

## PRESSEMITTEILUNG 23.6.2022

Magische Momente mit der Zauberkiste – Von Peru bis Pop Cajón-Akademie an der Landesmusikakademie NRW vom 21. bis 24. Juli 2022

Die "Zauberkiste" Cajón steht im Mittelpunkt der bundesweit vierten Cajón-Akademie, die die Landesmusikakademie NRW vom 21. bis 24. Juli 2022 in Heek veranstaltet. Auf Anregung des Mannheimer Percussion-Professors José J. Cortijo wird das inzwischen weltweit in zahlreichen musikalischen Stilen eingesetzte Multifunktionsinstrument in seinen Möglichkeiten erkundet.

Die Cajón ersetzt oft als "Schlagzeug-to-go" ein Drumset und bietet gleichzeitig die vielfältigen Spielmöglichkeiten einer Handtrommel. Neben dem Einsatz in traditionellen Musikstilen Lateinamerikas können auch Schlagzeugsounds und -grooves aus Rock- und Popmusik adaptiert werden. Durch diese Vielseitigkeit lässt sich die Cajón in so gut wie jeder Musikrichtung einsetzen – mal leise, mal laut, mal treibend, mal zurückhaltend. Spezielle Spieltechniken und typische Rhythmen aus unterschiedlichen Kulturkreisen, beispielsweise dem Ursprungsland Peru, europäische Varianten wie der Flamenco sowie die Verwendung als Drumset-Ersatz mit typischen Add-ons und Small Percussion stehen im Mittelpunkt der Cajón-Akademie.

Das Dozententeam Prof. José J. Cortijo (Deutschland/Spanien), José Montaña (Spanien) und Laura Robles (Deutschland/Peru) verspricht ein hohes Maß an Kreativität, Variabilität in der Methodik und Didaktik sowie einen reichen Mix unterschiedlicher Stilistiken und kultureller Diversität. Bei den Teilnehmenden sind rhythmische Grundkenntnisse und erste Erfahrungen auf der Cajón erwünscht. Das Angebot umfasst Workshops bei allen Dozenten, Plenen mit kleinen Dozentenkonzerten, Ensemblespiel mit Cajóns sowie abendliche Jam Sessions in der Burgstube. Besonders magische Momente dürfen sich dann beim öffentlichen Abschlusskonzert der Teilnehmenden am Sonntagvormittag entfalten.

Der Preis beträgt 364 Euro inklusive Vollpension und Übernachtung, ermäßigt 170 Euro. Für Teilnehmende aus der Region, die nicht in der Akademie übernachten, verringert sich das Kursentgelt um 30 Euro. Stipendien für junge Leute bis 25 Jahre können auf Anfrage ermöglicht werden. Alle weiteren Informationen und Anmeldung unter <a href="https://www.landesmusikakademie-nrw.de">www.landesmusikakademie-nrw.de</a>.

Die Landesmusikakademie NRW e.V. wirkt seit 1989 für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in Nordrhein-Westfalen. Sie wird institutionell vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft NRW gefördert.



## PRESSEMITTEILUNG 23.6.2022



Cajón-Akademie 2020: Abschlusskonzert der Teilnehmenden. Foto: Sabine Schulte



Das Dozententeam José Montaña, Laura Robles und José J. Cortijo (v.l.n.r.). Foto: Sabine Schulte

Pressekontakt:
Sabine Lahl, M.A.
Medienreferentin
Landesmusikakademie NRW
"Burg Nienborg" in Heek / Kreis Borken e.V.
Steinweg 2
48619 Heek-Nienborg
Tel. +49(0)2568 9305-18
Fax +49(0)2568 9305-90
sabine.lahl@lma-nrw.de